

# *Tapia Fonseca entame une visite pour vérifier les préparatifs de la récolte de canne à sucre*

---



Guantánamo, 21 quelque chose (RHC) Jorge Luis Tapia Fonseca, vice-premier ministre de la République de Cuba, a entamé une visite à la sucrerie Argeo Martínez, la seule en activité à Guantánamo, pour vérifier les préparatifs pour le début de la prochaine récolte de sucre.

Félix Duarte Ortega, membre du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et responsable de son département agroalimentaire, Rafael Pérez Fernández, premier secrétaire du PCC dans le territoire, Alis Azahares Torreblanca, gouverneur, et Julio Andrés García Pérez, président du groupe d'entreprises Azcuba ont également pris part à cette visite .

M. Tapia Fonseca a visité des zones de l'usine, a échangé avec les travailleurs sur les réparations et leur a demandé de bien faire les choses afin que, dès que l'usine sera prête, les essais puissent commencer et que la production du sucre nécessaire puisse démarrer.

Il a également appelé les travailleurs et le personnel administratif à semer la nourriture qui fait cruellement défaut, a-t-il dit.(Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331934-tapia-fonseca-entame-une-visite-pour-verifier-les-preparatifs-de-la-recolte-de-canne-a-sucre>



**Radio Habana Cuba**